

# OPEN CALL: #TANZ - MADE IN ULM

TANZ  
LABOR  
OR  
ULM

Das Tanznetzwerk #tanzeninulm und das TanzLabor ROXY schließen sich für ZANT, Ulms einziges Tanzfestival, zusammen!

Nach dem Erfolg der ersten Ausgabe im Jahr 2024 freuen wir uns, die zweite Ausgabe von #TANZ – Made in Ulm zu präsentieren. Diese Plattform wird bis zu fünf kurze Tanzperformances von Tanzschaffenden aus Ulm und Umgebung präsentieren.

Die Ulmer Tanzszene ist lebendig und voller Bewegung. Viele Künstler:innen in der Region widmen sich täglich dem Tanz, doch ihre Arbeit bleibt oft unsichtbar. #TANZ – Made in Ulm zielt darauf ab, die Ulmer Tanzszene sichtbarer zu machen und ihre Kreativität und Vielfalt hervorzuheben. Als Teil des neuen Tanzfestivals ZANT des ROXY bietet diese Veranstaltung lokalen Talenten eine Bühne, die von einem breiteren Publikum erlebt werden kann.

**Bewerbungsschluss:**  
31.03.2025.

**#TANZ - Made in Ulm  
findet am 05.07.2025  
im ROXY statt.**

## TEILNAHMEVORAUSSETZUNGEN

- Wir suchen Tanzschaffende aus allen Disziplinen und Stilen.
- in Ulm oder im Umkreis von 50 km ansässig oder die tänzerische Arbeit ist eng mit Ulm verbunden.
- Ihr Stück ist zwischen 6 und 12 Minuten lang und kann als Solo, Duett, Trio oder Gruppe aufgeführt werden.
- Das Stück muss für eine Black-Box-Bühne (7x12m) geeignet sein und sollte kein umfangreiches Bühnenbild oder komplexe technische Aufbauten erfordern.

## WIR BIETEN

- Gage für die Aufführung – basierend auf der Anzahl der Tänze:innen, der Länge des Stücks und der Berufserfahrung.
- Technische Probenzeit – Jedes Stück erhält am Tag der Aufführung 60 Minuten Bühnenzeit für Beleuchtung, Abstand und technische Einrichtung.

Fülle das Online-Bewerbungsformular (Link unten) aus und reiche ein Video der Arbeit ein. Wenn das Stück noch in Arbeit ist, sende uns eine Probeaufnahme oder Beispiele deiner bisherigen Arbeit.

Bei Fragen wende dich gerne an [pablo@roxy.ulm.de](mailto:pablo@roxy.ulm.de).

**JETZT BEWERBEN!**

# OPEN CALL: #TANZ - MADE IN ULM

TANZ  
LAB  
OR  
ULM

The dance network #tanzeninulm and TanzLabor ROXY are joining forces for ZANT, Ulm's only dedicated dance festival!

Following the success of its first edition in 2024, we are excited to present the second edition of #TANZ – Made in Ulm. This platform will showcase up to five short dance performances from dance makers based in Ulm and its surrounding region.

Ulm's dance scene is vibrant and full of movement. Many artists in the region dedicate their daily practice to dance, yet their work often remains unseen. #TANZ – Made in Ulm aims to bring greater visibility to Ulm's dance community, highlighting its creativity and diversity. As part of ROXY's new dance festival ZANT, this event will provide a stage for local talent to be experienced by a wider audience.

*Application Deadline:*  
**31.03.2025**

*#Tanz - Made in Ulm  
take place at 05.07.2025  
at ROXY.*

## REQUIREMENTS FOR PARTICIPATION

- We are looking for dancers from all disciplines and styles.
- You must be based in Ulm or within a radius of 50 km or your dance work is closely linked to Ulm.
- Your piece is between 6 and 12 minutes long and can be performed as a solo, duet, trio or group.
- The piece must be suitable for a black box stage (7x12m) and should not require an extensive stage design or complex technical set-up.

## WE OFFER

- Performance fee – Based on the number of dancers, length of the piece, and professional experience.
- Technical rehearsal time – Each piece will receive 60 minutes of stage time for lighting, spacing, and technical setup on the day of the performance.

Complete the online application form (link below) and submit a video of your work. If the piece is still in progress, send us a rehearsal recording or examples of your previous work. Questions? [pablo@tanzlabor.ulm.de](mailto:pablo@tanzlabor.ulm.de)

**APPLY NOW!**